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韓將與國民黨中央首開對接會
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凝聚唯一支持 國民黨開除楊秋興
專家:制裁「黑韓」黨員 減「禍起蕭牆」困擾

香港文匯報訊（記者 何德花 福建報道）繼中國國民黨中評委陳宏昌日前公開批韓國瑜挺蔡英文被開除

後，昨日，國民黨高雄黨部考紀委員會全數通過開除前高雄縣長楊秋興、黨代表敖博勝的決議。同時，藍

營也表示，郭台銘王金平如果違紀參選就會開除黨籍；就算不支持國民黨2020參選人、高雄市長韓國瑜

而去支持其他敵對陣營的參選人，也會依證據視情節輕重予以黨紀處分，最重可撤銷黨籍 。有學者分析

指，國民黨祭出黨紀，開除一些公然倒戈「黑韓」的黨員，迅速止血，減少「禍起蕭牆」的困擾，提振士

氣，用行動唯一支持韓，打贏選戰。

香港文匯報訊 據中通社報道，外
界關注韓國瑜未來選舉將如何與中國
國民黨黨中央分工合作，擔任國民黨
中央與韓團隊溝通橋樑的中常委姚江
臨昨日表示，雙方20日將首度召開對
接會議，討論未來相關競選行程如何

規劃。
韓原定14日晚上北上與國民黨主席

吳敦義餐敘，商討選舉事宜；但因消息
曝光而臨時取消，媒體形容「吳韓會」
破局。姚江臨昨日受訪時強調，沒有破
局，只是延期而已，雙方互動沒有問題。

姚江臨強調，韓競選總部設在
高雄，無法擴及全台，而黨中央
則有全台組織架構；未來各縣市
黨部辦公室就是韓各縣市競選總
部，是很重要的輔選角色，兩邊
應密切結合。

香港文匯報訊 據中通社報道，親綠媒
體《美麗島電子報》14日傳出最新台灣
2020選舉民調稱，若藍綠一對一對決，蔡
支持度竟以 50.3%大贏韓的 36.5%。不
過，該民調在島內引爆質疑。
14日晚，《美麗島電子報》董事長吳子

嘉在一個電視直播節目中公佈上述民調，
並聲稱2020年大戰如果一旦發生「換柱
（藍營上次大選發生換人風波）2.0」，由
郭取代韓參選，郭以40.4%支持度小贏蔡
39.3%。
多名台灣學者質疑該民調，稱其「政治
目的性太強」、「不可信」。

台學者：根本不足信
台灣大學政治系教授趙永茂指出，該民
調沒有公佈民調抽樣樣本來自哪裡、數
量、機構與時間，因此「根本不足信」。
而且吳子嘉因本身與韓有訴訟在身（吳子
嘉之前爆料韓外遇生子，被韓狀告妨害名
譽），「這個民調的可信度就更低」。
另外，趙永茂強調，該民調結果是綠營

刻意炒高郭支持度，以達至打壓韓。最後
如果韓的支持下挫低於20%，他們就可哄
抬炒作藍營「換韓」、分裂瓦解藍營，以
達至「全力鞏固蔡英文的權位」。
島內中國文化大學教授龐建國亦指出，國

民黨初選結束至今，一方面內部裂痕持
續；另一方面，自8月初柯文哲宣佈組黨
後，對島內政治生態帶來的強烈衝擊，特
別是至今仍在炒作的「郭、柯、王」合作
議題，韓的支持度近期確實下滑，但與蔡
的支持度相比仍是不相伯仲，不可能如美
麗島民調所聲稱的蔡、韓有這麼大的差距。
島內中國文化大學講座教授陳一新則強

烈質疑，蔡的支持度若真的如美麗島所顯
示的「衝破50%」，那「蔡英文不用選
了，可直接宣佈當選了」。陳一新稱，連
不久前民進黨自己做的民調，蔡的支持度
也只有40%。而民間如TVBS、聯合、中
時等機構進行的民調，也都顯示蔡與韓的
支持度都約在30%左右，互有輸贏。他
說，每次隨着選舉到來，台灣坊間就會出
現很多民調，其中不乏為錢（收錢）而進
行的「假民調」。
另外，針對《美麗島電子報》公佈的上

述民調，在台灣PTT（網上社交平台）上
不少網友諷刺說「菜包穩了！」、「美麗
島要怎麼做民調都沒關係，蔡做到50%自
己爽就好」、「英粉自慰民調」。還有人認
為，「美麗鳥（島）反着看就對了」、
「韓國瑜一直被各陣營狂抹狂罵，表示他
在各陣營內部民調都是第一」。

■韓國瑜昨日參訪輔英科大高齡全程照顧人才
培育中心，體驗認知記憶遊戲組「打地鼠」遊
戲後有感而發表示，「每天被打，我感覺很像
地鼠」，並指「黑韓」產業蓬勃發展。

中央社

■楊秋興 中央社

針對藍營最近爆發「自家人」炮
轟韓私德問題，國民黨中常委

14日通過提案，今後凡是黨員惡意
攻擊、詆毀污衊台灣地區領導人選
舉參選人、民意代表參選人，影響
黨的形象者，都應立即給與開除黨
籍處分。
據台媒報道，國民黨高雄市黨部

昨日上午召開考紀會，討論前高雄
縣長楊秋興日前在網絡上抨擊該黨
2020台灣地區領導人選舉參選人韓
國瑜一事。經討論，考紀委員全數
通過開除黨籍決議，此結果將送國
民黨中央，由黨中央考紀會作出裁
決，最快可能下周三中常會通過。
楊秋興隨後召開記者會宣佈即日起
退出國民黨。

「此舉正面效益大於負面」
據報道，楊秋興 13 日深夜在臉
書發文批評韓「小三、酗酒、夜店
是現在進行式」「未依承諾捐選舉

補助款、結餘款」。隨後，國民黨
中常委姚江臨要求開除楊秋興黨
籍。
除了國民黨內部整合頻出狀況外，

有傳出親民黨擬自提人選參加2020
選舉。據中通社報道，親民黨組織部
主任張碩文昨日表示，黨主席宋楚瑜
已評估再度親征的可能，但也不排除
徵召前台灣內政主管部門負責人李鴻
源參選，最快9月初定案。
島內中國文化大學教授龐建國向香

港文匯報記者表示，韓初選勝出之
後，開始面對着綠營無所不用其極的
打擊，國民黨本身如果還不能團結，
後續選情堪憂。所以，國民黨祭出黨
紀，開除一些公然倒戈「黑韓」的黨
員，減少「禍起蕭牆之內」的困擾，
是必要的動作，有助於清理戰場、明
辨敵我。

親民黨對藍營整合重要性低
龐建國稱，國民黨此舉正面效益大

於負面作用；至於親民黨，其在台灣
地區的政黨支持度不高，手中沒有太
多籌碼可用，對藍營整合的重要性已
經不是那麼大了。
台灣競爭力論壇執行長謝明輝也向

香港文匯報記者表示，楊秋興從民進
黨退出之後，以無黨籍身份參選大高
雄市長失利。韓擔任高雄市長前後，
兩人有過合作，但後來楊秋興轉投支
持郭台銘。謝明輝稱，楊秋興屬於投
機派。
謝明輝指出，無論是郭柯配還是郭

王配，國民黨的主要競爭對手還是民
進黨。至於親民黨自提參選人，謝明
輝認為親民黨此舉主要是為政黨票做
考量。但謝明輝強調，香港事件對民
進黨蔡英文選情有利，從最新民調
看，蔡領先韓逾6%，認為香港事件
要盡快平息，避免給蔡送「槍炮」。
同時他表示，國民黨目前對黨員開鍘
的做法就是為了凝聚黨內團結和士
氣、唯一支持韓，打贏選戰。

通過世警會考驗
成都變身國際賽場

8月8日至18日，第十八屆世界警察
和消防員運動會（以下簡稱 「世警
會」 ）在成都盛大舉行，來自全球79
個國家和地區的警察和消防員參加比
賽。是次體育盛會成為成都有史以來
舉辦的規模最大、國際化水平最高、
單次入境外賓人數最多的綜合性體育
賽事。

成都熱情 感動世界
8月8日晚，在世警會開幕式上，當中國香港代表團

入場時，數以萬計的觀眾起立歡呼，高喊 「雄起！雄

起！」 香港警員表示，在聽到 「雄起」 那一刻，他們感

受到了成都人的熱情和友好。

「一句 『雄起』 ，勝過千言萬語。」 一位阿sir在感謝

信中回應道，當香港警察看完這些視頻，真的感動得哭

了！這讓他們感到並不孤單，帶給了他們無窮力量。

其實，在本屆 「世警會」 上深受感動的不僅有香港阿

sir，還有來自世界各地的警察和消防員。來自新西蘭的

駐華警務聯絡官Russel，也通過郵件發來感謝信。

Russel在郵件中表示，開幕式現場十分震撼，讓他們感

受到了大賽的激情和成都人民的熱情好客，感謝主辦方

為整個賽事注入的心血和專業精神。

本屆世警會最強生存者（TCA）項目，選手需連續完

成5公里長跑、鉛球、100米短跑、100米游泳、20英尺

繩索攀爬、卧推、引體向上、障礙賽共8個項目，需要

參賽選手體力和精神的 「超長待機」 ，也給組織者提出

不小挑戰。

「2019成都世警會最強生存者（TCA）比賽項目計

劃、組織、執行近乎完美，為觀眾呈現了世警會歷史上

最成功的一次比賽。」 世警聯合會秘書長、執委大衛．

米克洛斯介紹，不少運動員稱這是他們參賽生涯中最棒

的一次比賽。

世警聯合會主席拉瑞．柯林斯表示，成都 「世警

會」 開幕式有史以來最好，各項籌備工作出色。通過

10餘天的比賽，成都在場館、交通、食宿等方面經

受住了考驗，贏得各國嘉賓交口稱讚，為 「世警會」
交上了一份滿意的答卷。

賽事名城實至名歸
早在2013年，拉瑞．柯林斯便

以世警聯合會組委會成員的

身份來到成都，發現成都有

一流的場館，完全有能力和

條件舉辦世警會。

「成都人最打動我，包括

政府官員和志願者的辛勤付

出和努力，讓我覺得成都是

一座來了就不想離開的城

市。」 拉瑞．柯林斯表示，

通過這屆賽事，可以讓更多人知道成都已經具備舉辦

大型賽事的能力和條件，可以促進成都的國際交流、

旅遊、經濟等方面達到一個更高的水平， 「我想，這

是本屆賽事送給成都的最好禮物。」
「我覺得成都是一座特別乾淨的城市，成都市民非

常熱情友好。」 2021荷蘭鹿特丹世警會CEO維姆．

迪．德羅伊介紹，是次鹿特丹組委會20人赴蓉學習

辦賽經驗，成都在開幕式、賽制及後勤保障等方面有

許多可取之處。

世警聯合會執委吉安娜．威爾特說，本屆 「世警

會」 賽事組織有序、補給充足，志願者也非常盡責。

這些天，她還利用業餘時間去了熊貓基地，感覺大熊

貓非常可愛，令她印象深刻。

GSI排名首進全球前30
近年，隨着社會經濟快速發展，成都提出建設 「三

城三都」 戰略目標， 「世界賽事名城」 是三城之一。

為此，成都出台了《成都市建設世界賽事名城三年行

動計劃（2018-2020年）》，全面推進創建具有一

流體育場館、頂級品牌賽事、發達體育產業、豐富全

民健身活動和深厚體育文化底蘊的世界賽事名城。

今年4月30日，國際鐵人三項聯合會授予成都 「國
際鐵聯鐵人三項世界盃賽黃金主辦城市」 稱號；5月

31日，國際籃聯授予成都 「國際籃聯三對三黃金主

辦城市」 榮譽稱號，成為全球首座獲得兩項殊榮的城

市。

根據計劃，今年成都還將迎來國際乒聯男子世界盃

和國際乒聯女子世界盃，2021年將舉辦第31屆世界

大學生夏季運動會，2022年將舉辦第56屆世界乒乓

球團體錦標賽，2025年將舉辦世界運動會……

在成都全力打造世界賽事名城的過程中，日益矚目

的國際重要賽事讓成都的全球賽事影響力驟然上升。

近日，世界領先的體育市場情報服務商Sportcal發布

了最新一期全球賽事影響力（GSI）國家和城市榜

單，成都首次位列城市榜單前30名、位居第28名。

在2018年的GSI城市榜單中，成都僅僅排在第89名，

一年時間躍升61名。

■第十八屆 「世警會」 開幕式

■世警聯合會主席
拉瑞．柯林斯接受
媒體採訪

■第十八屆 「世警會」 龍舟運動員合影 ■精彩賽事瞬間


